

Diputada: "Acá tienen que haber responsabilidades de las empresas"

La diputada Joanna Pérez (Demócratas) abrió un proceso de fiscalización con el objetivo de transmitir la preocupación y molestia, de muchas familias del Biobío ante el proceso de restitución del suministro eléctrico.

"Que hasta las 13.00 horas del día lunes tengamos todavía en la región del Biobío más de 50 mil

hogares sin luz eléctrica es tremendamente complejo y más aún en nuestra zona, en zonas rurales que dependen de la electricidad para tener agua como los sistemas de Agua Potable Rural", señaló Pérez.

"Hemos iniciado un proceso de fiscalización, vamos a oficiar a la Superintendencia de Electrici-

dad y Combustible porque acá tienen que haber responsabilidades por parte de las empresas, referente a los tiempos de respuesta y por lo tanto nos interesa dar celeridad en esto como lo hemos hecho en las comisiones investigadoras y donde las empresas sin duda han quedado al debe", añadió. "Esperamos que se re-

mita un informe con el día, hora y conducto a través del cual se informa oficialmente a las empresas sobre el frente de mal tiempo que se avecina, para conocer las acciones y coordinaciones preventivas que toman las empresas de distribución eléctrica que tienen concesión en la Región del Biobío", dijo la parlamentaria. ☺



DIPUTADA JOANNE PÉREZ (DEM) SE REFIRIÓ A LOS CORTES DE LUZ.